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Anfrage zur Corona-Situation 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Geisler, 

 

zunächst möchte ich die Verwaltung für die bisher sehr detaillierte und umfangreiche 

Information der Öffentlichkeit und der Kreisräte im Zusammenhang mit dem Coronavirus 

loben. Im Vergleich zu anderen Landkreisen ist die Arbeit vorbildlich. 

 

Durch verschiedene Personen sind Fragen und Behauptungen an mich herangetragen 

worden, die ich in Form der folgenden Anfrage weiterleite und kurzfristig um schriftliche 

Beantwortung bitten möchte: 

 

1. Welches Alter (aufgeschlüsselt nach Geburtsjahren) haben die Landkreiseinwohner, die 

im Zusammenhang mit  Covid-19 Betten auf der Intensivstation eines Krankenhauses 

belegt haben oder derzeit belegen? 

 

2. Welches Alter (aufgeschlüsselt nach Geburtsjahren) haben die Landkreiseinwohner, die 

im Zusammenhang mit  Covid-19 Betten auf der Normalstation eines Krankenhauses 

belegt haben oder derzeit belegen? 

 

3. Wie hoch ist der Anteil der Landkreiseinwohner, welche im Zusammenhang mit Covid-19 

ein Bett einer Intensivstation im Krankenhaus belegt haben oder derzeit belegen, und 

a) in einer Pflegeeinrichtung untergebracht sind, 

b) eine Tagespflegeeinrichtung besuchen oder 

c) ambulante häusliche Pflege beanspruchen? 

(separate Ausweisung der Anteile für a)-c) )  

 

4. Wie hoch ist der Anteil der Landkreiseinwohner, welche im Zusammenhang mit Covid-19 

ein Bett einer Normalstation im Krankenhaus belegt haben oder derzeit belegen, und 

a) in einer Pflegeeinrichtung untergebracht sind, 

b) eine Tagespflegeeinrichtung besuchen oder 

c) ambulante häusliche Pflege beanspruchen? 

(separate Ausweisung der Anteile für a)-c) ) 

 



5. Wie viele auf Corona positiv getestete Landkreisbewohner zeigen Symptome? Welche 

Symptome sind wie häufig? 

 

6. Wie viele Kontaktpersonen der Kategorie I sind in Quarantäne gestellt worden oder 

befinden sich derzeit unter Quarantäne? Wie viele dieser Kontaktpersonen der Kategorie 

I sind durch einen Test während der Zeit der Quarantäne positiv getestet worden? 

  

Ich bedanke mich bereits im Voraus für Ihre Mühe und verbleibe 

 

mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

gez. 

Peter Pfitzenreiter 

Kreisrat 


